

Dandim Temanggung Hadiri Apel Kesiapsiagaan Bencana Kebakaran Hutan Dan Lahan

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.REDAKSISATU.CO.ID

Jun 16, 2022 - 13:38



Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Temanggung Drs.Heri agung wibowo memimpin pelaksanaan apel Kesiapsiagaan kebakaran hutan dan lahan (Karhutla) di Lapangan Kledung Kecamatan Kledung Kabupaten Temanggung.Kamis (16/06/22).

agung wibowo memimpin pelaksanaan apel Kesiapsiagaan kebakaran hutan dan lahan (Karhutla) di Lapangan Kledung Kecamatan Kledung Kabupaten Temanggung. Kamis (16/06/22).

Hadir dalam kegiatan apel tersebut Letkol Inf Denver Micha H Napu, S.E, M.M; Kepala Pelaksana BPBD Thoibur Hadi; Waka Administratur KPH Kedu Utara Agus Anwin; Dinas Kehutanan Slamet Rohadi serta pasukan upacara meliputi Anggota Kodim 0706/Temanggung, Polres Temanggung, BPBD Kabupaten Temanggung, Satpol PP Kabupaten Temanggung, Damkar Kabupaten Temanggung, Senkom serta Relawan Se Kabupaten Temanggung.

Dalam amanatnya Sekda Kabupaten Temanggung mengatakan bahwa kegiatan ini sebagai tindak lanjut dari Peringatan Hari Kesiapsiagaan Bencana Tahun 2022 yang dilaksanakan secara terpusat di Kawasan Gunung Merapi Kabupaten Magelang pada Tanggal 21 April 2022 yang lalu.



"Sebagai tindak lanjut dari Kegiatan Apel tersebut, maka hari ini kita melaksanakan apel serupa yang merupakan bentuk Kesiapan kita dalam menghadapi dan menanggulangi Bencana Kebakaran Hutan dan Lahan yang terjadi di Wilayah Kabupaten Temanggung.

"Seperti yang kita ketahui, Kabupaten Temanggung merupakan salah satu daerah di Provinsi Jawa Tengah yang rentan terjadinya bencana, untuk itu seluruh elemen dan stakeholder terkait di negeri ini dituntut untuk siap siaga menghadapi bencana, "imbuhnya.

"Kegiatan yang telah dilaksanakan Pemerintah Kabupaten Temanggung melalui Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) yang bekerja sama dengan Perhutani KPH Kedu Utara telah memberikan Sosialisasi dan simulasi Kesiapsiagaan penanganan Karhutla serta pembuatan jalur evakuasi dan patroli yang tidak kalah pentingnya. Peralatan pendukung dan Personil Satgas harus kita

siapkan dan siagakan setiap harinya untuk mencegah dan menangani Karhutla"
,tegasnya.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706